

# *Descubren un altar del siglo III en Crimea*

---



En Crimea fue encontrado un altar del siglo III a.C. que según dicen los arqueólogos pudiera pertenecer a los espartanos, que habitaban en Esparta ciudad antigua de Grecia ubicada en la península del Peloponeso a orillas del río Eurotas.

Los investigadores descubrieron luego de sus excavaciones un monumento dedicado a una diosa virgen, muy parecida a Artemisa.

Se dice que este monumento, gravemente dañado por el paso del tiempo, podría haber sido un símbolo importante de adoración de la tribu local de los tauros y los antiguos griegos.

Fuente: RRebelde / Ruth Soto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/138843-descubren-un-altar-del-siglo-iii-en-crimea>



**Radio Habana Cuba**